AGENCIA"LOS RECORTES" Huerfanos 1428 - Clasif 148

LA SEGUNDA" SANTIAGO 22 ENE. 1971

Presupuesto de la U. de Chile

INCONSECUENCIA Brigada Universitaria

Democratacristiana calificó de traición el hecho de que tanto el secretario general, Ricardo Lagos, co-mo la FECh, que preside Alejandro Rojas, apoyen el presupuesto de 242 millones de escudos aproba-do por el Consejo, lo que lesionará gravemente la investigación, la docencia y la extensión universitarias.

y la extensión universitarias.

◆ Carlos Latorre estimó que tanto Lagos como Rojas han sido inconsecuentes en sus planteamientos, ya que en la campaña para elegir Rector de la Universidad los sectores de la Universidad Popular siempre lucharon por un mayor presupuesto de 497 millones de escudos para 1971, pero este año en el Consejo apovaron el proyecto de Lagos de 242 millones, con un aporte fiscal de 185 millones, y rechazaron la idea del Rector Edgardo Boeninger de dar a la Corporación 272 millones de escudos, con 252 millones de aporte estatal.

El dirigente estudiantil hizo otras acusaciones contra el presidente de la FECh y citó también parte de un documento en cuva redacción participó el actual Ministro de Economía, en que se instaba a luchar por un mayor presupuesto para la Universidad. Latorre agregó: "Nuestra posición es que se ha producido una traición a los intereses de la Universidad. Las expresiones de traición contra la FECh pronunciadas hace dos semanas se hacen ahora extensivas al secretario general Ricardo Lagos".

For su parte, el dirigente de la brigada, Rafael Asenjo,

Por su parte, el dirigente e la brigada, Rafael Asenjo,

aportó cifras para demostrar que con el presupuesto aprobado se dañará la investigación científica, la docencia y la extensión universitaria.

Planteó: "Todo lo aprobado por el Consejo, donde hay mayoría de Gobierno, prueba una concepción reaccionaria por parte de ellos y no considera la lucha de los estudiantes por la reforma universitaria. Ellos han insistido en que se aumentaron las matrículas, pero no sólo eso es necesario, sino también se deben incrementar estos otros rubros contemplados en la reforma".

ASENJO recordó que en mayo del año pasado lucharon por un presupuesto de 497 millones de escudos los Decanos Jadresic, Ramírez y el

propio Secretario General. Posteriormente, en el referendum universitario se solicitó el 3,5 por ciento del presupuesto fiscal para la corporación y que posteriormente Boeninger planteó un presupuesto de 272 millones contra, 242 millones contra, 242 millones contra, 242 millones de Lagos, "Ahora, han cambiado de posición y el punto más afectado corresponde a las Comisiones Centrales, en cuyo rubro de investigaciones científicas de los 20 millones de escudos pedidos por el Rector, se dieron 44 millones, que fue lo planteado por Lagos".

LATORRE también se refirió a las declaraciones formuladas por el Secretario General en relación con el acuerdo del referendum universitario de aprobar el 3,5 por ciento del presupuesto fiscal. Dijo: "Nos parece muy peligroso que se puedan formular declaraciones públicas en el sentido de que el Consejo no habria estado capacitado para manejar un presupuesto tan alto. Creo que lo dicho es una irresponsabilidad".